

Baden-Württemberg

Gemeinsam zu DSL

[27.01.2010] In Baden-Württemberg haben vier Kommunen ein kreisübergreifendes Modellprojekt zur Anbindung an das schnelle Internet gestartet.

Die baden-württembergischen Städte Wolfach und Schiltach sowie die Gemeinden Oberwolfach und Schenkenzell haben sich zusammengeschlossen, um ihren Bürgern künftig eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet gewährleisten zu können. Die Kommunen liegen im Landkreis Rottweil und im Ortenaukreis im Schwarzwald und umfassen auch abgelegene Haushalte in Seitentälern. Wie die Gemeinde Oberwolfach mitteilt, soll die festnetzbasierte Lösung der Firma mvox zum Einsatz kommen. Das mvox-Netz soll bis Mitte dieses Jahres freigeschaltet werden können. Das Modellprojekt wurde von den Kommunen gemeinsam mit dem Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum Baden-Württemberg entwickelt und wird mit Mitteln des Landes und des Bundes gefördert.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Baden-Württemberg, Schiltach, Wolfach, Oberwolfach, Schenkenzell, mvox